

Actualité

Consternant

Après la COP 21 qui a fait couler tant d'encre et de salive à travers les promesses des grands de la planète pour la préserver, il y a des infos qui vous laissent pantois. Apprendre que c'est sur intervention du Premier ministre de la France – organisatrice de ce conférence mondiale - que l'usine Aleo pourra continuer à déverser en Méditerranée des liquides hautement polluants, est ainsi consternant. Raison invoquée par l'Etat : plusieurs centaines d'emplois seraient menacés si l'usine devait fermer ce robinet. Et si on créait justement de nouveaux emplois pour trouver une autre solution que ces horribles rejets dans le parc national des calanques de Marseille !